

学校だより No. 8

【一人一人が輝いた学習発表会】

11月9日（土）に小中学部学習発表会、16日（土）に高等部学習発表会を行いました。当日は、ご来賓やご家族、地域の皆様など大勢のお客様にお越しいただきました。児童生徒は学習発表会に向けて日々の学習活動の中でコツコツと努力を継続してきました。また、友達と協力し、支え合い、励まし合って練習を積み重ねてきました。大勢のお客様の前で発表するときは誰でも緊張しますが、児童生徒は緊張を乗り越え、精一杯もてる力を発揮し演技や演奏に取り組みました。一人一人の姿はとても輝いていました。きっと皆様の心に響く発表ができたのではないのでしょうか。児童生徒はお客様からたくさん拍手をいただき、達成感や満足感を感じたことと思います。ありがとうございました。

【特別支援学校作業製品のブランド化】

群馬県教育委員会では県内の特別支援学校で製作している質の高い作業製品をブランド化（統一ロゴマーク付与）して、作業製品の価値を向上させて広く発信することにしました。県内27校の様々な作業製品の中から5点が選定されました。本校の高等部生徒が製作した「絹織物のバネぐち小物入れ」が選ばれ、「金のロゴマーク」を付与されます。12月6日（金）に群馬県庁1階県民ホールにて開催される「ぐんまインクルーシブフェスタ」にてお披露目されます。当日、高等部生徒が作業製品販売会に参加します。本校の販売時間は10:30～12:00までです。県庁を訪れた皆様に高等部生徒が心を込めて作った絹製品の質のよさを実感していただく機会になればと思っています。

【記念すべき第30回ハートフルアート展】

群馬県特別支援学校児童生徒作品展が12月6日（金）～10日（火）まで群馬県庁1階県民ホールと2階県民ギャラリーにて開催されます。今回は児童生徒の作品展示と30周年記念イベントとしてワークショップや映画「うたうかなた」の上映会、トークセッションも行われます。ぜひお越しください。

【小学部】

11月9日（土）に学習発表会を行いました。1・2年生は、「おたすけ！きらきらコックさん」と題して、様々な障害物を超えながら、カレーの材料（模型）を拾って大きな鍋に入れるという発表でした。どの児童も、上手に材料を拾って鍋に入れることができました。



3・4年生は、「おにたいじ」と題して鬼型のピンにボールを投げ倒すボウリングゲームをしました。最後には、みんなで協力して鬼に扮した教師も倒し、「マツケンサンバ」を踊って盛り上がりました。

5・6年生は、「おもいでアルバム・春夏秋冬」と題して、季節の移り変わりや行事などについて発表しました。秋に行った修学旅行の思い出の写真を掲示するなど、一人一人が自分の役割を果たしながら発表することができました。

2組は、「じまんの虫眼鏡でいろいろ発見！2組探偵」と題して、学校生活の中で発見をしたことを写真や動画で発表しました。自分たちで作った帽子と虫眼鏡で、探偵に変身して発表しました。

小学部の児童にとって、大勢の保護者や参観者の方が見ている普段とは異なる環境の中で発表することは、とても緊張したり不安になったりします。しかし、皆様の温かい応援や拍手のおかげで、どの児童も頑張って発表し、輝くことができました。ありがとうございました。

【中学部】

2組では、10月30日（水）に1年生が、11月12日（火）に2年生が、それぞれ校外学習に行ってきました。

1年生は、JR安中駅から電車に乗って高崎駅まで行ってきました。高崎駅では、券を購入して新幹線乗り場に入場し、北陸新幹線や上越新幹線を見学して来ました。駅の構内放送や新幹線の音に真剣な表情で耳を傾け、楽しんでいる様子がみられました。



2年生は、前橋市までサーカスを見に行ってきました。ジャグリングや宙づりリング、ファイヤーパフォーマンスなど、間近で見る演目は、どれも大迫力でした。見るだけでなく、匂いや熱さも感じながら、楽しんでいる様子が見られました。少し長距離での移動でしたが、帰りのバスの中でも音楽を聴きながら、元気に行ってくることができました。

11月9日（土）に学習発表会を行いました。1組の生徒たちは、「うらじゃ」の曲に合わせて和太鼓やダンスを発表しました。音楽や体育の時間に練習を重ね、当日はみんな堂々と発表することができました。



2組の生徒たちは、「じまんの虫眼鏡でいろいろ発見！2組探偵」と探偵に扮して学校生活の中で発見したことを動画で発表しました。また、開会式、閉会式とも中学部の生徒全員が役割をもち、会の進行などを務めました。



練習の時から、ご家族の方に見ていただくことを生徒たちは、とても楽しみにしていました。たくさんの温かいご声援をいただき、ありがとうございました。

【高等部】

11月16日（土）に学習発表会を行いました。和太鼓の演奏、宿泊学習の報告と修学旅行の事前学習の報告、総合的な探究の時間や作業学習の発表、TOMITOKUソーランのダンス、作業製品販売を行いました。生徒たちはとても緊張しながらも、これまで練習してきた中で一番の出来映えで発表することができ、ベストを尽くして自分たちの実力を大いに発揮することができました。来場者アンケートでも、「生徒たちの頑張る姿に感動した」などの感想をたくさん寄せていただきました。ご来場くださった保護者の皆さま、温かいご応援をありがとうございました。また、11月20日（水）には、富岡市生涯学習



センターで行われた自立支援シンポジウムで和太鼓演奏をしてきました。一般のお客様に向けて学校外の舞台上で和太鼓の演奏をするのは、高等部設立以来初めてのことでした。1日ばかりでの大イベントでしたが、生徒たちは緊張しながらも楽しんで参加している様子でした。演奏が終わってロビーに出てきた生徒たちを、来場されていた方々が拍手で迎えてくださり、とても温かな雰囲気に包まれました。自分たちが地域社会の一員であることを実感できた、貴重な機会となりました。



